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La festa del protettore, San Raffaele Arcangelo, turbata da un furto nella casa parrocchialeMadonna Alta, ladri in canonica 
FRANCESCA BENE 

PERUGIA - L'incursione dei la-
dri nella canonica della parrocchia
di San Raffaele Arcangelo a Ma-
donna Alta ha turbato, proprio
durante la festa del patrono, la se-
renità di un quartiere già marto-
riato dalla piaga della microcrimi-
nalità diffusa e
dall'omicidio,
ad inizio esta-
te, di una gio-
vane donna,
Ana  Maria
Temnerau, in-
vischiata in un
giro dello
sfruttamento
della prostitu-
zione.
I balordi han-
no messo a
punto il colpo
proprio men-
tre parroco e
fedeli erano in
chiesa per assi-
stere al con-
certo d'organo
organizzato in
occasione del-
la festa. Una
c e r i m o n i a
molto sentita
dai fedeli an-
che perché
l'antico strumento è stato restau-
rato da poco grazie alle offerte dei
fedeli.
Danni all'abitazione, spavento e
indignazione dei parrocchiani a
parte, il gesto non ha fruttato ai
malviventi grandi guadagni. Se-
condo quanto è dato sapere, nel-
la casa parrocchiale non venivano
infatti custoditi soldi o oggetti di
valore.
Il parroco don Luigi Stella, con-
tattato telefonicamente dal Gior-
nale dell'Umbria, ha preferito non
commentare quanto accaduto. 
Il furto ai danni della canonica di
Madonna Alta è solo l'ultimo di
una serie di episodi analoghi mes-
si a punto negli ultimi mesi ai
danni di luoghi di culto del capo-
luogo umbro.
I furti di elemosine ad esempio so-
no ormai all'ordine del giorno. Si
parla di allarme e, non a caso, da
qualche mese alcuni parroci, so-
prattutto delle chiese del centro
storico, invitano i fedeli a non la-
sciare più le offerte nelle cassette.
Se si tratta di "decime" a favore
dei poveri o della chiesa i parroci
chiedono che siano consegnate di-
rettamente in sacrestia. Per le of-
ferte dei ceri votivi, invece, l'invi-
to è a non mettere più monete
nelle cassette. Perché ai ladri basta
introdurre una carta da gioco le-

L’episodio segue

una lunga serie 

di colpi ai danni

delle chiese cittadine

LA DESTRA

Celebrato il primo
congresso provinciale

PERUGIA - L’incontro è stato
presieduto dall'onorevole Ago-
stinacchio, componente del co-
mitato politico nazionale del
partito. Si è celebrato ieri il pri-
mo congresso della provincia di
Perugia di La Destra presso l'Art
Hotel. Sono intervenuti il con-
sigliere regionale, Aldo Tracche-
giani, la portavoce di Perugia
Carla Spagnoli, il presidente
uscente - il consigliere di Nor-
cia Sante Coccia - ed il respon-
sabile giovanile Jacopo Barbari-
to che hanno manifestato la di-
sponibilità ad accordi con le al-
tre forze di centro destra. Nel-
l'occasione è stato eletto il nuo-
vo portavoce provinciale nella
persona di Michele Boccali.

IN BREVE

I balordi hanno agito durante il concerto d’organo in chiesa

gata con un filo di nylon e su cui
è stato apposto del nastro bi-ade-
sivo per tirar su i soldi. 
I ladri non hanno risparmiato ne-
anche la cattedrale di San Loren-
zo, dove un tossicodipendente al-
la ricerca di qualche spicciolo, è
stato sorpreso qualche mese fa a
rubare con questa tecnica le offer-
te da una cassetta. L'uomo, un
quarantenne di Perugia, è stato de-
nunciato a piede libero dalla squa-
dra Volante della Questura. Poco

riguarda soltanto il capoluogo um-
bro. Ladri, o meglio dire sciacalli,
continuano a prendere di mira le
chiesette di campagna. Nella par-
rocchia di Cantiano, diocesi di
Gubbio, ad esempio, il parroco è
riuscito a salvare una preziosa ope-
ra d'arte mettendosi ad inseguire i
ladri e rischiando di fatto la vita.

(Episodio analogo a Foligno,
servizio a pagina 11)

Fedeli in chiesa durante la celebrazione della Messa

PIAN DI PORTO

Area industriale, 
via all’urbanizzazione 
PERUGIA - Prende avvio il
Piano attuativo dell'Area indu-
striale di Pian di Porto, che pre-
vede la realizzazione di un inse-
diamento integrato di iniziativa
pubblico - privata per la promo-
zione di zone produttive.  
Il primo ottobre è stata firmata
la convenzione di lottizzazione
tra il Comune di Todi e la So-
cietà Manini che annuncia  l'av-
vio dei lavori di urbanizzazione
e la cessione gratuita delle aree.
Come noto, il soggetto privato
proprietario dell'area è obbliga-
to a praticare dei prezzi conte-
nuti per almeno 15 lotti urba-
nizzati. Pertanto, nei prossimi
giorni, la Giunta delibererà il
bando di partecipazione.

LISTA CIVICA A PERUGIA

Popolar nazionale,
Leonardi candidato
PERUGIA - La lista civica di
destra Popolar nazionale ha de-
liberato che nel Comune di Pe-
rugia il suo candidato a sinda-
co alle prossime amministrative
sarà Gianluca Leonardi. 
Nel Comune di Bastia Umbra,
invece, si sta discutendo sul pos-
sibile candidato.
“La lista civica Popolar naziona-
le - spiega lo stesso Gianluca
Leonardi - si ispira alla destra
sociale, non estremista, attenta
alle esigenze della popolazione,
soprattutto di quella più debole
e che quindi necessita di mag-
giori servizi”.
Leonardi ha anche assicurato
che la lista civica correrà da so-
la.

Corciano, l’assessore Bartoccini spiega i progetti in corso e quelli in via di attuazione

Alle elementari gli alunni più grandi 
“insegnano” a quelli delle prime  

MARIA VITTORIA VESTRELLI

CORCIANO - Aumentare i
servizi e la qualità della scuo-
la. Questi sono stati e anco-
ra sono gli obbiettivi che il
Comune di Corciano nelle
vesti dell'assessore alla scuola,
allo sport all'associazionismo
e alla sicurezza, Edoardo Bar-
toccini intende perseguire.
"Aiutare la scuola è un com-
pito molto delicato e di gran-
de responsabilità a cui mi so-
no dedicato con tutto l'impe-
gno e la serietà possibili, per-
ché c'è in gioco il futuro dei
nostri figli. Gli sforzi del co-
mune di Corciano in questo
senso sono stati notevoli, e
sono infatti  l'assessore che ha
speso di più  per cercare di
realizzare progetti concreti,
utili per le famiglie e forma-
tivi per i bambini". "Per la
scuola di Mantignana per
esempio insieme all'associa-

complessi che ospitano meno
di 600 alunni, è previsto dal-
la riforma Gelmini che ven-
gano inglobate in altri istitu-
ti, ma così il plesso della
scuola media Bonfigli, che at-
tualmente conta 400 studen-
ti rischia di essere inglobata
con altre scuole, non si sa
quali, con il rischio di perde-
re importanti autonomie a li-
vello di gestione delle proget-
tualità". 
"Un altro problema che è sta-
to affrontato è quello del ri-
pristino delle ore di assisten-
za ai bambini con difficoltà.
I governi cambiano ma il Co-
mune continua a lavorare per
migliorare i servizi, abbiamo
quadruplicato il numero del-
le ore di  assistenza alle ele-
mentari e alle medie e a fron-
te di una richiesta di ottanta,
ne abbiamo date 70, per una
scuola che sia sempre miglio-
re e di qualità". 

zione "Le on-
de" abbiamo
pensato al
tempo inte-
grato, per al-
lungare la
permanenza a
scuola, fino
alle 17, dei
bambini dalla
prima alla
quinta ele-
mentare. Ma
rimanere a
scuola signifi-
ca trascorrere
il tempo in
maniera co-
struttiva e sti-
molante, e que-
sto grazie all'organizzazione
di vari laboratori. Ma i veri

benefici che
si sono ri-
scontrati so-
no una mag-
giore respon-
sabilizzazio-
ne e un rapi-
do appren-

dimento pos-
sibile grazie
all'idea di uni-
re i bambini
piccoli con
quelli più
g r a n d i " .
" U n ' a l t r o
problema di
grande im-
portanza per

me è quello
delle scuole in deroga. La
questione infatti è che per i

Durante il tempo pieno

laboratori per integrare

le lezioni della mattina

PERUGIA - Il Comitato per la sicurezza dei
cittadini e la legalità di Perugia ha una nuo-
va sede in Via Martiri dei Lager, 71. L'inau-
gurazione della nuova “base operativa” si è
svolta ieri ed ha visto una grande partecipa-
zione da parte dei residenti ai quali il consi-
glio direttivo del Comitato ha offerto un rin-
fresco. 
Durante la cerimonia, il coordinatore regio-
nale dell'associazione, il cavalier Francesco
Pappalardo assieme al presidente del Comita-
to di Perugia, Adelio Gagliardi, ha informa-
to i cittadini presenti sulle ultime attività svol-
te dall’associazione. 
Il gruppo, lo ricordiamo, collabora attivamen-
te con le forze dell’ordine, segnalando situa-
zioni a rischio per la sicurezza dei cittadini.

Inaugurato la nuova sede
del Comitato per la legalità

SICUREZZA

Bimbi delle elementari a lezione

meno di cinque euro il denaro che
gli è stato sequestrato. Inizialmen-
te il ladro si era inginocchiato su
una delle panche apparentemente
per pregare. 
Furti di offerte si sono verificati a
anche a San Domenico, a San Fi-
lippo Neri e a San Pietro.  In que-
sti casi però i ladri sono passati di-
rettamente alle vie di fatto: hanno
spaccato la cassetta, oppure se la
sono portata via. 
Ma la piaga dei furti in chiesa non


